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第三方专业机构：22项内容的量不能以
页数来进行衡量，其实学生要完成的任务答
题卡只有一张。评价工具上更多提供的是
材料性的内容，有可能一道题的材料就能占
到一页，甚至更多，比如阅读理解。

而且，由于评价涉及思想品德、身心健
康、学业发展、科学素养、兴趣特长等多个方
面，所以从专业角度来讲，必须要有一定量
的评价内容来进行支撑。

在正式评价前，我们在全国其他城市试
测过程中，经过反复测算，一名普通的六年级
小学生，是可以在给定的时间内完成任务的。

韩知名化妆品企业
将在航空港建生产基地

本报讯 市民购买韩国马油等
化妆品有望越来越便宜。7 月 2 日，
郑州航空港区跨境电商企业——河
南世航之窗供应链有限公司与韩国
B&B 集团、韩方 THECO GLOBAL 公
司在郑州航空港跨境电商示范园举
行合作签约仪式。这标志着，韩国
最大的高端化妆品生产企业——韩
国 B&B 集团将落户郑州航空港。
这也是首家韩国知名化妆品企业选
择在郑建生产基地。

据郑州航空港实验区跨境电商
示范园负责人介绍，下一步，韩国
B&B 集团将在“空港跨境”展示店设
立全球最大的马油等系列产品 O2O
展示店。同时还将在航空港区投资
建厂，设立研发、生产基地及4条灌装
机器生产线，实行全密封加工流程。
作为现代工业 4.0 代表性企业，该厂
将建设纳米级实验室及空气分级管
理生产车间，预计月产能可达1200万
瓶，年产值不低于50亿元。该生产线
投产后，不仅将为郑州跨境电商提供
更多新产品，还将大大降低韩国化妆
品采购成本，让市民享受到更实惠
的价格。 郑州晚报记者 李雪

青少年快乐大讲堂
教孩子快乐唱歌

本报讯“原来唱歌是这么快乐
的事情！”“我要好好学唱歌，长大以
后当歌唱家！”孩子们兴奋地和家长
交流着心得，近日，他们刚刚参加了
团市委联合歌华美文化艺术中心举
办的2016郑州市青少年快乐大讲堂
公益讲座活动，这次讲座的内容是

“给你的喉咙美美容——儿童声乐
训练漫谈”。

本次公益讲座邀请河南省著名指
挥家、音乐教育家张蔚老师为家长孩
子们讲解如何进行声乐训练，他以丰
富的经验和独特的方法，告诉孩子们
如何进行科学发声训练，激发孩子对
歌唱的兴趣与热爱。

郑州市青少年快乐大讲堂活动
将贯穿整个暑假，感兴趣的家长们
可以关注郑州共青团微信公众号发
布的活动预告，及时报名参加。
郑州晚报记者 李爱琴
通讯员 靳静

本报讯 昨日下午，市委副书记、代市
长程志明会见了深圳市委统战部副部长、
工商联党组书记蔡立率领的“深圳香港百
名企业家中原行”嘉宾代表，双方进行了
亲切交流。程志明指出，希望深圳、香港
企业与郑州市加强沟通交流，积极推进务
实、友好、共赢的合作，早日来郑布局发
展，共享发展机遇。

程志明首先代表郑州市委、市政府对
“深圳香港百名企业家中原行”嘉宾一行
的到来表示欢迎，并简要介绍了郑州市经
济社会发展和城市建设情况，同时对已在
郑州投资的深圳、香港企业家对地区经济
建设所做的贡献给予高度评价。

程志明说，当前郑州正在抢抓中原经
济区、郑州航空港实验区、郑汴洛国家自
主创新示范区等国家战略的重大机遇，加

快开放创新步伐，强化产业支撑，营造良
好营商环境，城市活力越来越强，逐步成
为中部地区的投资沃土。郑州围绕“三大
一中”战略定位，加快推进国际商都建设，
这为拓展深化双方合作提供了新机遇，希
望企业家以此次访问为契机，在郑州多走
一走、看一看，加深对郑州的了解，寻找理
想的投资项目。郑州将会为投资者提供
最良好的发展环境、最便利的服务，为双
方的产业对接提供良好服务平台，促进双
方在更广泛的领域合作。

蔡立感谢郑州长期以来对深圳、香港
企业的信任和支持。她表示，郑州经济社
会各项事业蓬勃发展，成绩喜人，令人印
象深刻。近年来，双方企业往来日益密
切，形成了大交流、大合作、大发展的良好
态势，随着经济转型、创新驱动战略的深

入开展，期待更多的深圳、香港企业参与
到郑州的发展中，围绕郑州的战略发展定
位、产业布局寻找合作，实现互惠共赢。

市领导薛云伟、王跃华、薛景霞参加
会见。

又讯 当日，深圳市委统战部副部长、市
工商联党组书记蔡立率“深圳香港百名企业
家中原行”考察团抵达我市考察。昨日下
午，市政府举行郑州市情说明会，市领导
程志明、薛云伟、王跃华、薛景霞，郑州经开
区党工委书记、管委会主任崔绍营，郑东新
区管委会常务副主任吴福民，郑州航空港实
验区管委会副主任常继红等参加活动。

据悉，此次“深圳香港百名企业家中
原行”活动以“创新、交流、合作、共赢”为
主题，目的是进一步加强郑州与深圳、香
港在产业、技术、人才、企业、项目等方面

的交流与合作，在更高层次、更大范围内
实现优势互补和合作共赢。

市情说明会上，市委常委、副市长
薛云伟向考察团介绍了郑州市情和发展
优势。薛云伟说，郑州区位交通优势突
出，人力资源丰富，消费潜力巨大。作为
人口第一大省的省会，蕴含无限商机，希
望深港企业家在郑州多走走、多看看，加
强沟通，寻找商机，实现互惠共赢。

考察团的企业家代表在发言时表示，
郑州在历史文化、交通区位、人口资源等
方面优势突出，此次郑州之行，将加强与
郑州企业界和有关部门的沟通交流，巩固
老朋友，发展新朋友，寻找投资发展机会。

据悉，今日，考察团一行将到郑州航
空港实验区和郑东新区进行考察。
郑州晚报记者 裴蕾

我市民办初中“小升初”阶段性评价举行

记者“四问”帮你读懂
“小升初”第三方机构评价

7月2日上午，郑州市区民
办小升初综合素质阶段性评价举
行。市区共有31个民办初中设
置评价地点，进行阶段性评价。

因为今年是首次采用“联合
评价、成果共享、自主录取”的办
法，在评价材料的选择和评价工
具设计上，由民办初中学校联合
委托第三方专业机构进行。因
此，评价工具的内容备受关注。
民办初中“小升初”阶段性评价当
天，本报记者对话第三方专业机
构，详解今年的评价工具。
郑州晚报记者 张勤

第三方专业机构：此次的活动被
命名为“评价”，而非传统意义上的“考
试”，这并不是一种文字游戏。

关键点一：想向社会传递一种变
化的信息，学校对于学生学业水平的
评判，正在从“知识考试”逐渐转化成
“能力考查”。

此次的评价中，学生会遇到一些
新鲜的题型。比如在阅读了孟母三迁
相关的材料之后，让学生畅想如果孟

母穿越到了今天，她会在哪里建学校？
关键点二：学习知识是一件“很接

地气”的事情。
这种解答过程，能给学生带来解

决现实问题的成就感，让他们感受到
学习知识是一件“很接地气”的事情。

关键点三：应试刷题的作用有限。
希望这样的评价导向，能够让广大

家长理解：应试刷题的作用有限，让孩
子懂得生活、建立知识与生活的联系。

第三方专业机构：我们在确定最
终使用的评价内容之前，曾在全国不
同地区采集样本，进行评价工具的试

用与修订，反复确认教材差异与评价
区分度。此外，我们的设计内容与以
后的新高考改革相接轨。

第三方专业机构：这次评价活动还有一个
明显的不同，是专门设置了一个“综合科目”。

关键点一：每一门课程都不可替代。国家
课程方案中的每一门课程在学生成长方面，都
有着不可替代的价值。我们在语文素养、数学
素养、英语素养之外再设置了一个“综合素
养”，对于学生在“综合素养”中能够回答到怎
样的水平，我们也处在实验阶段；所以今年的

“综合素养”只是采取等第制的方式计入评价
结果，并没有计算具体的分值。

关键点二：“健身房”情境考查学生综合
能力。在此次“综合素养”的评价内容中，专
家团队围绕着“学校新开了一个健身房”这
一主题，设计了一系列有趣的任务。比如怎
样用科学的方法找出健身房里减肥最有效
的器材？

关键点三：联系生活的学习经历是不可
剥夺的权利。我们也想通过这次评价传递
这样一种声音：这种联系生活的学习经历，
是学生们成长过程中应当享有的权利，我们
无论如何都不应当剥夺。

评价工具如何避免“神题”？

“为什么说是评价，而非考试？”
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深圳香港企业家考察团莅郑考察
市领导昨会见考察团嘉宾


